

Staffelübergabe beim Schützenkreis

VON SANDRA HEINZELBECKER

Mit der Organisation seiner ersten großen Schützengala im Haus Klippenberg, Leichlingen, konnte der neue Kreisvorsitzende Thomas Brandtner beweisen, dass die Staffelübergabe erfolgreich stattgefunden hat. Ganze 26 Jahre leitete Karl Krapp als Kreisvorsitzender, gemeinsam mit Rainer Melles, die Geschicke des Schützenkreises 052 Solingen. Für diesen Einsatz wurde Krapp der Kreisehrenbrief verliehen.

Neuer Kreisvorsitzender

Mit Thomas Brandtner tritt ein langjähriges Mitglied des Kreisvorstandes in seine Fußstapfen. 23 Jahre lang war er verantwortlich für die Jugend. „Er hat sie zu einer erfolgreichen Mannschaft gemacht“, so Rainer Melles. Als erfahrener Sportschütze hat Brandtner selbst zahlreiche Meistertitel errungen. Bereits 1976 – als 16-Jähriger – kam er zu diesem Sport. „Durch einen Schulfreund“, erinnert er sich.



Karl Krapp (M.) und Rainer Melles (r.) übergeben den Staffelstab an Thomas Brandtner.

FOTO: STEPHAN KÖHLEN

Brandtner interessierte sich für die Jugendarbeit und wurde schnell in den Vorstand gewählt.

Die Verbindung von Sport und Tradition ist ihm am Schießsport besonders wichtig ist. „Es ist ein Sport, den alle Generationen ausüben können“, betont Brandtner. Er selbst nimmt sich auch noch jede Woche Zeit, um zu trainieren. „Die

Leistung ist messbar“, sagt er. „Der Sport erfordert Konzentration und Selbstdisziplin.“ Außerdem freut er sich über den enormen Zusammenhalt im Verein.

Eine ganze Reihe Erfolge konnten während der Schützengala bekanntgegeben werden. So erhielten die Sieger des Kreispokalschießens ihre Pokale und Urkunden über-

reicht. Besonders gefeiert wurde die erfolgreiche Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften, bei denen gleich sieben Platzierungen unter den ersten zehn erkämpft wurden. Herausragend dabei Hannelore Kerlies (Balker SGes), die nicht nur einen ersten, sondern zusätzlich noch einen zweiten Platz belegen konnte. Über einen siebten Platz freute sich Nadine Schüller (Ohligser SGem), und jeweils den achten Platz belegten Andreas Kläs (Balker SGes) und Thorsten Gahlow, der sich, wie Steffen Küller (beide Solinger SC 95/98), auch einen zehnten Platz erkämpfte.

Nach der Würdigung der bisherigen Majestäten, der Kreisprinzessin Anika Lennartz und des Kreiskönigs Hans-Joachim Breidenbach, erfolgte die Proklamation von Horst Gräf (SV Langenfeld 1834) zum neuen Kreiskönig und Jannik Breidenbach (Höhscheider SV) zum neuen Kreisprinzen. Mit Magie der Stefan Kretschmann und Musik der „Blue Birds“ wurde bis in die Nacht stimmungsvoll gefeiert.